

## Acciona operará el primer gimnasio remunicipalizado de Madrid

La unión temporal de empresas formada por Acciona y Ebone se ha impuesto a otras seis compañías, entre las que están Ferrovial y Santagadea. El contrato está valorado en 2,4 millones de euros.

Patricia López  
30 oct 2018 - 04:57

Ebone Acciona prestará el servicio deportivo del centro municipal hasta julio de 2020 por

Madrid ya ha encontrado gestor para hacerse cargo de la prestación de servicio del primer centro deportivo remunicipalizado, el Francisco Fernández Ochoa. La UTE (unión temporal de empresas) formada por Ebone y Acciona se ha hecho con un contrato valorado en 2,4 millones de euros, por el que asumirá la función de prestar los servicios deportivos en la instalación durante los próximos dos años.

Durante la última década, el complejo ha sido operado en régimen de concesión administrativa por el Grupo Duet, que tras cumplir el periodo de la concesión ha decidido no renovar el contrato. Esa circunstancia, unida a la voluntad gobierno de Manuela Carmena de recuperar la gestión directa del complejo, ha provocado que el consistorio sacara a concurso la prestación del servicio hasta julio de 2020. A diferencia de Duet, que tenía la gestión integral y por lo tanto asumía la facturación del centro, la UTE no tendrá el control de los ingresos, sino que será el Ayuntamiento el que facture las ventas y pague a Ebone Acciona por los servicios prestados.

Este movimiento le costará 2,9 millones de euros, impuestos incluidos, a las arcas públicas, según figura en el documento de adjudicación del contrato al que ha accedido este diario. La UTE había logrado posicionarse en la pole de la carrera por adjudicarse este contrato. Hace dos semanas, el órgano de valoración de ofertas elaboró un informe favorable. La mesa de contratación lo valoró y posteriormente lo elevó a la concejala presidenta, que ha sido la que ha dado por buena la propuesta.

**Ebone Acciona prestará el servicio deportivo del**

## centro municipal hasta julio de 2020 por 2,4 millones de euros

Ebone Acciona se ha impuesto a las seis empresas que se habían presentado al concurso, entre las que se encuentran Aossa (empresa controlada por Santagadea), Ferrovia, Eulen, Eductrade, Sima Deporte y Ocio, Educación, Deporte, y el grupo BCM, que opera en Barcelona. Ebone, al igual que sus rivales, cuenta con experiencia en la prestación de servicios deportivos a la administración.

El centro Francisco Fernández Ochoa cuenta con 7.000 metros cuadrados, una piscina olímpica y otra destinada al aprendizaje, zona termal, área de *fitness*, tres salas para actividades dirigidas, un pabellón multiusos y una pista de hockey. La zona de deporte al aire libre tiene ocho pistas de pádel, seis de tenis y dos campos de fútbol sala y solárium. La instalación cuenta con una plantilla formada por 74 personas, y el Ayuntamiento ha afirmado que será subrogada para que ningún empleado pierda su puesto de trabajo.

El partido de Carmena defiende la recuperación de la explotación directa de los centros municipales para garantizar que una empresa especializada lo opera sin influir en los precios, pues solo les encarga la prestación del servicio. De este modo, el consistorio no tiene que destinar personal laboral de la Dirección General de Deportes a cubrir la plantilla técnica.

A partir de ahora, la idea es que el consistorio asuma el coste de las inversiones necesarias para que el centro opere en buenas condiciones, así como el gasto de personal. Son dos partidas que hasta ahora asumía Duet, como gestora a cargo de la gestión integral.

La remunicipalización de la instalación va en línea con la estrategia que desde hace años lleva empleando el Ayuntamiento de Madrid, basada en la gestión directa de las instalaciones. De hecho, el Gobierno local controla 66 centros municipales y tan solo siete están explotados por empresas especializadas, como Go Fit, Viding o Forus. De ahí que Madrid destine este año 168,9 millones de euros al deporte y el 76,5% se invertirá en las instalaciones deportivas.